

Der heldenhafte Zwerg

-ein Märchen von Ella

Es war einmal ein kleiner Zwerg, der diente einer Familie und er war glücklich dabei. Er freute sich aufs Essen, es war herrlich und es gefiel ihm so zu leben. Eines Tages wurde die Familie arm. Er musste in die Rumpelkammer einen zerschlissenen Vorhang holen. Da fiel ihm etwas auf: da hinten flog etwas Grau-Rotes. Leise flüsterte der Zwerg: „Der Coronavirus!“ Das war der Virus, den die Mutter hatte! Er holte einen Müllsack und machte Saltos, um die Viren einzufangen. Und es gelang ihm! Stück für Stück fing er die Viren ein und als er fertig war, kam er nach Hause und erzählte, dann ging er zu Bett. Als er aufwachte, machte er eine Medizin und gab sie der Mutter. Die Mutter wurde ganz schnell gesund und schenkte dem Zwerg einen Lolli, an dem man unendlich schlecken konnte. Und wenn sie nicht gestorben sind, dann leben sie noch heute.

Ende